

Beschluss:

[Ablehnung]

Zum Ausdruck und als Sinnbild für die enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit allen Einsatzkräften wird eine Ehrentafel mit zwei symbolischen Schleifen an das Rathaus angebracht.

Die gelbe Schleife steht für die Bundeswehr, die rot-blaue Schleife steht für die Feuerwehr und die Polizei. Alle Schleifen haben eine Gemeinsamkeit: sie sind der Ausdruck von Wertschätzung, Verbundenheit und dazugehöriger Solidarität.

Gemeinsam mit Vertretern der Einsatzkräfte, der Selbstverwaltung und der Verwaltung soll diese Tafel zeitnah – möglichst am Rathaus – angebracht und enthüllt werden.